

Compte rendu de l'assemblée du 3 mars 1915, p.m.

Report of meeting held on the 3rd March, 1915, p.m.

MM. les Commissaires Hébert, Côté, Ainey.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le Commissaire Hébert soit appelé à présider.

1.—Soumise une lettre de M. R. L. Werry, au sujet de la suppression totale du commerce des liqueurs enivrantes dans la Cité de Montréal.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De déposer sur la table.

2.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant de \$13,768.83, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

3.—(25613) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur les soumissions reçues pour la fourniture et la livraison de 5,000,000 de briques, et recommandant l'acceptation de la plus basse soumission, savoir: "National Brick Company of Laprairie, Ltd.", à raison de \$0 le 1,000 briques, ladite brique devant être délivrée suivant les quantités et les instructions reçues du Département des Achats et des Ventes.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder le contrat, pour la fourniture de 5,000,000 de briques, à la "National Brick Company of Laprairie, Ltd.", à raison de \$0 le 1,000 briques, de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le contrat à intervenir, et de remettre les chèques de dépôt aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

4.—Soumis un compte de M. Joseph Casgrain, au montant de \$716.80, pour frais de sténographie, en rapport avec la Commission de l'enquête sur l'achat projeté d'une propriété, pour un bain dans le quartier La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Qu'une somme additionnelle de \$116.80 soit votée, ex-Fonds de Réserve, et d'autoriser le paiement du compte de M. Casgrain.

5.—(25630) Soumise une requête de propriétaires, demandant que le nom de l'avenue Lakeview soit changé en celui de "avenue Roslyn".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Surintendant de la Voirie, pour rapport.

6.—(25592) Soumis un rapport du Surintendant du Fourrage, relativement aux chevaux au service de la Corporation.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport au Contrôleur et Auditrice de la Cité.

7.—(25589) Soumis un rapport du Surintendant des Achats et des Ventes, sur le produit de la vente du fumier provenant des écuries du Département de l'Incinération.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en transmettre copie au Contrôleur et Auditrice et au Trésorier de la Cité.

8.—(25611) Soumis un compte, au montant de \$25, pour envoi de fleurs à l'Honorable Sénateur L. O. David, lors du décès de son épouse.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte, ex-Contingent du Bureau du Greffier.

Present: Messrs. Hébert, Côté and Ainey.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That Commissioner Hébert be called to the chair.

1.—Submitted a letter from Mr. R. L. Werry anent the complete suppression of the liquor trade within the City of Montreal.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be laid on the table.

2.—Submitted warrants verified by the City Comptroller and Auditor, amounting to \$13,768.83, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

3.—(25613) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, on the tenders received for the supply and delivery of 5,000,000 bricks, and recommending the acceptance of the lowest tender, to wit, that of the National Brick Company of Laprairie, Ltd., at the rate of \$9.00 per 1,000 bricks, said bricks to be delivered according to the quantities and as per the instructions received from the Purchasing and Sales Agent.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the contract for the supply of 5,000,000 bricks be awarded to the National Brick Company of Laprairie, Ltd., at the rate of \$9.00 per 1,000 bricks, that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract to be passed, and that the deposit cheques be refunded to the unsuccessful tenderers.

4.—Submitted an account from Mr. Joseph Casgrain, amounting to \$716.80 for his fees as stenographer, in connection with the investigation re purchase of a property for the purpose of erecting thereon a Bath in La Fontaine Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That an additional sum of \$116.80 be voted ex-Reserve Fund and that Mr. Casgrain's account be paid.

5.—(2563a) Submitted a petition from proprietors, asking that the name of Lakeview avenue be changed to that of "Roslyn avenue".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Road department for a report.

6.—Submitted a report from the Superintendent of Fodder, anent the horses in the Corporation's service.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a copy of same be transmitted to the City Comptroller and Auditor.

7.—(25589) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent on the proceeds of the sale of manure from the stables of the Incineration department.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a copy of same be transmitted to the City Comptroller and Auditor and the City Treasurer.

8.—(25611) Submitted an account amounting to \$25.00 for floral tribute to Honorable Senator L. O. David, on the occasion of the death of his wife.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment of said account ex-contingency of the City Clerk's Office.